

Sunday

5/28

それぞれの年代で2組が見事優勝!

さわやかスポーツ・レクリエーション祭テニス競技



▲笑顔の井上・古賀ペア



▲左から梶原隆徳さん、本島恵子さん、古賀三奈子さん、井上英明さん

第21回 佐賀県さわやかスポーツ・レクリエーション祭(主催:佐賀県さわやかスポーツ・レクリエーション祭実行委員会)のテニス競技がみゆき運動公園テニスコート(嬉野市)で行われ、男女混合ダブルスに出場した40歳代の井上英明さん・古賀三奈子さんのペアと50歳代の梶原隆徳さん・本島恵子さんのペアが各年代で見事優勝されました。4人は、日ごろから多久スポーツピアなどでテニスを楽しんでいるメンバーで出場。本島さんは「タイブレーク2-6からの逆転、信じられませんでした。ペアの梶原さんあつてのタイトルです。感謝しています。」と話されました。

Saturday

6/24

大人も子どもワクワク!

鉄道イベント in 多久開催

今年で2度目となる「鉄道イベントin多久」が、あいぱれっとで開催されました。今回はJR九州唐津鉄道事業部発足25周年の感謝企画として、「かわせみ やませみ」のミニ列車乗車体験、映像を見ながら運転士気分を楽しめるシュミレーター体験、リアルな鉄道模型の展示など、盛りだくさんの内容でした。

市内外から多くの親子連れが訪れ、子どもたちはミニ列車に大喜び。憧れの制服を試着したり、高所作業車に乗車したりと楽しいひと時を過ごしていました。



▲制服を着て、ハイポーズ!

▲ミニ列車の乗車体験に大人も子どもも大興奮!



まちなわだい

多久の“夏限定”自然の恵み!

「青しまうり漬」発送開始式

Friday

6/30



▲横尾市長とJAさが農産物直売所「たくさん館」運営委員長高塚さん

ココをスキャン! ARで動画を配信中



▲発送開始のテープカット

市の特産品「青しまうり漬」発送開始式(主催:JAさが佐城地区多久営農経済事業所)が、JAさが農産物直売所「たくさん館」で行われました。

式では、たくさん館運営委員長の高塚謙治さんが「6月は雨が少なかったので、うりが病気になるはず元気に育った。今年もたくさんの人たちに美味しい青しまうり漬を食べてほしい」とあいさつしました。

来場者は「毎年親戚や友人が首を長くして待っている」と笑顔で話しました。

商品は無くなり次第販売終了となります。多久の夏の特産品を味わってみてはいかがでしょうか?